

Vorschau: Diese Woche im Auto-Medienportal

In dieser Woche präsentiert Skoda den neuen Fabia und Mazda stellt seinen überarbeiteten 2er vor. Mit dem Fourfour stellt Smart seinem Zweisitzer auch wieder einen Viersitzer zur Seite und präsentiert seine aktuellen Modelle in dieser Woche der Presse. Zudem informiert Goodyear über Winterreifen. Nur fünf Wochen nach der Kölner Intermot steht mit der EICMA in Mailand die zweite wichtigste Motorradmesse der Welt an. Unser Fahrbericht beschäftigt sich mit der Yamaha MT-09. Außerdem beleuchten wir die Motorsportgeschichte von Mercedes-Benz.

Darüber hinaus finden Sie wie gewohnt täglich Meldungen rund um Auto, Motorrad und Verkehrspolitik sowie über aktuelle Entwicklungen in der Automobilwirtschaft.

(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Skoda Fabia.



Mazda2.



Smart Fortwo und Smart Forfour.
